



Sur inscription

Soirées de l'information santé

Bien utiliser le web pour s'informer sur sa santé

Les médias sociaux pour s'informer : bon ou mauvais réflexe ?

Facebook, Twitter, YouTube, blogs médicaux : des sources d'informations précieuses

- Comment utiliser les réseaux sociaux pour s'informer sur un problème de santé ?
- Comment les réseaux sociaux peuvent-ils vous aider à prendre en charge votre santé ?
- Communauté de patients - patients experts

Jeudi 3 novembre 2016

Intervenants: Franck Schneider, Responsable du service de communication digitale (HUG), Suzy Soumaille, Responsable du service des publications (HUG)



Centre Médical Universitaire (CMU) - Bibliothèque
9, av. de Champel, 1206 Genève - unige.ch/biblio/sante



18:00-19:00 - Inscription: 022 379 50 90 ou cds-medicine@unige.ch



Tout public